

INFORME DE OBSERVADOR ELECTORAL

01/07/12

Llegue a la casilla de la sección 1224, en la cual desempeñe toda mi actividad como observador, llegue ahí aproximadamente a las 8 am de la mañana, cuando comenzaban a instalarla, espere a que terminaran su actividad, para poder presentarme con el presidente de cada una de las 4 casillas que se encontraron ubicadas en la escuela secundaria general, la votación comenzó aproximadamente a las 8:40 am en las 4 casillas; a las 8:10 am la gente comenzaba a impacientarse argumentando que la votación había comenzado desde las 8 am según las noticias, pero tanto los presidentes como la capacitadora le informaron a la ciudadanía que la votación comienza una vez que se instale la casilla y que por lo tanto debían tener un poco de paciencia para que todo se agilizará, algunos ciudadanos se pusieron un poco mas groseros, pero al final se controlaron y dejaron que todo transcurriera en calma. Durante la votación no hubo incidentes que a mi consideración fueran graves, solo hubo una gran confusión al momento de depositar los votos, como había demasiada gente votando, en lugar de depositar en la urna correcta los votos de cada elección muchas veces los depositaban en las urnas de las demás mesas, pese a que los funcionarios se encontraban orientándolos lo mejor que podían, si hubo una gran confusión, pero los presidentes en compañía de los demás funcionarios y la capacitadora intentaron que no se siguiera repitiendo la situación. Por la tarde afuera de la casilla se encontraba un señor vendiendo helados en el exterior de la casilla, pero en la parte superior de su carrito llevaba una lona del PRI, un representante de partido le informo a la capacitadora y ella en compañía de varios observadores fue a pedirle al señor que se retirará o que quitará su lona y así lo realizo el señor, retiro su lona y pudo seguir vendiendo helados.

A las 6 pm en punto se cerró la puerta de la escuela secundaria general para cumplir lo que estipula la ley y con ello asegurar que ningún ciudadano que llegara después de esa hora pudiera emitir su voto, en dos mesas si hubo fila a las 6 pm que se cerró la casilla, pero todos los ciudadanos fueron atendidos aunque pasaran unos minutos después de las 6 pm, ya que llegaron a tiempo a formarse.

Durante el conteo todo se llevo con tranquilidad, pero al momento de contar las boletas que se sacaron de las urnas, era de esperarse que en unas casillas sobraban votos mientras que en otras faltaban, todo ello por la confusión que describí anteriormente en el depósito de los votos, en la cual los ciudadanos metían votos que pertenecían a una casilla en la casilla contigua o en la que ellos consideraban mejor, pero los presidentes acordaron que lo asentarían en la hoja de incidentes para describir el hecho y explicar el porqué de la situación.

Cada mesa termino a una hora diferente el conteo unos más rápidos que otros, eran demasiados votos los que tuvieron que contar, cada mesa fue pegando su cartel de resultados conforme iban terminando de armar su paquete electoral, no hubo ningún contratiempo grave durante toda la jornada electoral.

Gerson Gallegos L.
Gerson Gallegos Legorreta